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本报讯(记者王秀云 杨
万里)9月 25日，市领导穆为
民、霍好胜、王智慧等来到淅
川、镇平、桐柏和工区代表团，
与代表们一起审议五届市委
向市六次党代会提交的工作
报告。市委书记穆为民强调，
实干兴市，拼搏兴业，决战决
胜全面小康，奋力谱写大美南
阳、活力南阳、幸福南阳的精
彩篇章。

在认真听取大家的发言
后，穆为民指出，党代会报告
数易其稿，它的出台是集体领
导、广泛调研、集中民智、集思
广益的结果。报告既是对五
年来各项工作的总结、提升和
回顾，又是再次出发的起点。
五年中，我们坚持人民至上，
坚持对标看齐,坚持持续突破，
坚持拼搏实干，坚持全面从严
治党，这些经验，是全市人民
智慧和汗水的结晶，弥足珍
贵，我们必须倍加珍惜，在今
后的工作中继承和发扬。过
去五年，可以说是南阳经受考

验、忠诚担当、大事要事干得
精彩的五年。

穆为民强调，今后五年，
要深入贯彻落实科学发展
观，立足实际，抢抓机遇，统
筹推进“五位一体”总体布局，
协调推进“四个全面”战略布
局，开拓进取，奋发图强，协
调推进“三化”进程，加速富
民强市，为建设大美南阳活
力南阳幸福南阳而努力奋
斗。不忘初心，继续前进，让
拼搏实干成为南阳的主旋
律，让落实见效成为南阳干
部的形象和底色！坚定我们
的信心，相信我们的能力，我
们只要有这种状态和精神，
只要有这种价值和境界，我
们会在未来的五年当中创造
出人间的辉煌，实现我们自
己向往的美好目标，这目标
不是等来的，不是看来的，是
靠拼搏干来的。

市委副书记、市长霍好胜
指 出 ，报 告 突 出 了“ 实 ”、

“高”、“新”和“全”四个特

点。报告总结成绩实、查找差
距实、目标任务实；内容站位
高、标准高、格调高；报告分析
了新形势、制定了新目标、提
出了新任务；同时，报告全面
系统、求真务实，符合南阳社
情和民情。

霍好胜表示，南阳目前
正处于转型跨越绿色崛起的
关键时期，任务很重，但同时
发展潜力巨大。贯彻落实好
报告，要把握形势，明确任
务，增强紧迫感、责任感，发挥
优势，扬长避短，取长补短。
要坚持以经济建设为中心，把
发展作为第一要务，靠改革创
新为动力，以稳定作保障。要
以高效生态经济示范市建设
为统揽，以产业项目和投资
为支撑，以工业化、城镇化等
为重点，盘活存量、优化增
量、扩大总量、提升质量，充
分发挥政府计划财政投资项
目、本土企业扩张、回乡创业、
招商引资四个主体作用，统筹
区域城乡一体化、全领域一二

三产融合和全方位规划。要
对症下药、厘清思路，统筹兼
顾、突出重点，因地制宜、分类
指导，典型引路、以点带面，专
班推进、分工协作，层次领导、
分级负责，宣传开路、发动群
众，为建设大美南阳、活力南
阳、幸福南阳，全面决胜小康
努力奋斗。

市委副书记王智慧表示，
报告吸收了全市上下的意见
和建议，目标明确，思路清晰，
是一个凝聚智慧、催人奋进的
报告。报告将建设大美南阳、
活力南阳和幸福南阳作为奋
斗目标，既有对工作经验的提
炼，也结合客观存在，主题鲜
明，上联国策，下接地气，起到
了鼓舞、导向、鞭策作用。我
们要按照蓝图规划做好落实，
统筹推进“五位一体”总体布
局，协调推进“四个全面”战略
布局，牢固树立和贯彻落实创
新、协调、绿色、开放、共享的
发展理念，推动南阳发展不断
迈上新台阶。①2
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拼搏务实 全面决胜小康
代表们讨论审议工作报告

对未来五年
充满信心

本报讯(记者高 雪 张 曦)
昨日，出席市六次党代会的代表们
分团认真讨论审议市委工作报告。
讨论审议现场气氛热烈，代表们踊
跃发言、妙语连珠，对过去五年取得
的成绩感到振奋，对未来五年充满
信心。

报告谋划远顺民意
桐柏代表团的韩霞说，报告站得

高远，谋划深远，振奋人心。
桐柏代表团的郝群章说，工作报

告对生态建设十分重视，这让他们感
到责任重大。工作报告对未来五年
生态规划详细，下一步他们将细化工
作，为建设大美南阳作出更大贡献。

社旗代表团的崔荣克说，“工作
报告对前五年的工作总结，客观全
面，实实在在，对面临的形势和问题
分析透彻，实事求是。对今后五年的
总体要求规划科学，放眼全局，顺应
新形势新要求，顺应民心民意，非常
贴合南阳实际。作为基层领导干部，
我们一定要认真学习，学深学透，全
力开创地方经济社会新局面。”

抓住机遇打造特色
社旗代表团的赵静说，“报告中

多次提到了赊店古镇建设。赊店历
史悠久，文化底蕴深厚。未来，我们
将以报告中对文化产业的整体纲领
为宗旨，将赊店建设成为丝绸之路重
要的节点，打造成为别具特色的休闲
古镇。”

在淅川代表团讨论审议现场，代
表罗书运指出，农村工作千头万绪，
下一步要坚持长短结合，注重实效，
坚持绿色、生态、环保之路，让群众得
到实惠。把软籽石榴产业做好，大力
搞光伏产业，因地制宜种植药材，做
好乡镇旅游规划等，一步一个脚印把
事做实做好。

发展生态保护水质
“听完报告，很是激动。”淅川代表

团代表王振清说，他们将结合本地实
际，在大力发展生态建设，持续抓好
水质保护上，将保护好天然公益林，
巩固稳定提升现有生态经济林。

“这是个脉络清晰、振奋人心的
报告。”新野代表团的郑清平表示，作
为代表、基层干部他们深感责任重
大，要学深学透、贯彻落实好报告精
神，以实事求是的态度认真贯彻报告
精神，努力建设大美南阳、活力南阳、
幸福南阳。①2


